

Françoise Larvol, animatrice

“Une formidable mission au quotidien”



Une sortie vélo a été organisée pour les jeunes de 7 à 10 ans, en forêt le 11 juillet 2001.



Le mini-camp pour onze jeunes de 11 à 13 ans a eu lieu au mois de juillet 2001 à Pentrez (Saint-Nic).

Au programme :

- Activités sportives : char à voile, rando VTT et pédestre, jeux de plage, baignade.
 - Découverte de l'environnement : visite des plages, chemins de rando, championnat de France de cerf-volant.
- L'hébergement s'est fait sous tentes sur terrain aménagé.

Voilà deux ans et demi que je travaille sur la commune comme animatrice sportive et culturel au titre des emploi-jeunes. Pendant la période scolaire, j'interviens dans les deux écoles, les associations (tennis de table, football, handball, tennis), et je m'occupe du foyer des jeunes. Et surtout, pendant les vacances, j'organise des animations pour les jeunes de sept à dix-sept ans.

Peu à peu, l'idée de créer une association avec des parents, jeunes, élus s'est imposée. L'association N.P.A.I. (Nouvelle Promotion des Activités et des Idées), permet de mutualiser nos idées pour favoriser l'animation de la commune. À cet égard, je tiens à remercier les membres du bureau pour leur disponibilité et tout particulièrement Ronan Jacq, président de l'association. Par ailleurs, je tiens à souligner que mes absences



répétées sur la commune (une semaine par mois environ) s'expliquent pour des raisons de formation. Je viens d'obtenir le B.E.E.S.A.P.T. (Brevet d'État d'Éducateur Sportif des Activités Physiques pour Tous), après un an et demi de formation au CREPS de Dinard. Désormais, je pense être plus disponible pour accompagner les jeunes dans leurs projets. En conclusion, je dirais que tout ceci repose sur l'enthousiasme des jeunes, des parents et sur le soutien de la municipalité. C'est une formidable mission au quotidien que de partager de tels moments privilégiés !



Ambiance de fête pour le mardi gras 2001.